
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Platzwart02“ vom 29. November 2012, 12:26

Das Geschmarre mit dem Denkmalschutz der Haupttribüne un der Achteckform regt mich eh
auf. Mit Denkmalschutz hat das auch vom Aussehen nichts zu tun. Mir kommt es eher vor als ob
man hier künstlich ein Hindernis geschaffen hat um grundsätzliche Möglichkeiten einen
Stadionbaus von vornherein auszuschließen.

Wer hat denn übrigens ein Leichtathletikstadion damals gewollt? Die Stadt Nürnberg oder der
Freistaat Bayern?
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